

## VILLERSEXEL

# L'Agora, un nouveau lieu pour construire l'inclusion

Le jeudi 19 juin, la présidente de Région, Marie-Guite Dufay, s'est déplacé à Villersexel pour inaugurer l'Agora, le nouveau bâtiment de l'ESAT (Établissement et Service d'Aide par le Travail). Entourée de nombreux élus, professionnels et travailleurs en situation de handicap, elle a salué un projet ambitieux, solidaire et exemplaire.

Cette inauguration s'est tenue en présence du préfet Romain Royet, de Véronique Tisserand, directrice territoriale de Haute-Saône de l'Agence régionale de Santé (ARS), de Daniel Clerc, président de la Communauté de commune du Pays de Villersexel (CCPV), et de Pierre-Etienne de Moustier, président de l'Association d'Hygiène Sociale de Franche-Comté.

Pensé dans une démarche exigeante de développement durable, ce bâtiment



La présidente de Région, Marie-Guite Dufay, a participé à l'inauguration.

incarne une promesse tenue : offrir aux trente-cinq travailleurs de l'ESAT un environnement adapté, digne et valorisant. Mais l'Agora est bien plus qu'un bâtiment : il est un véritable pôle de services à la population. En accueillant notamment une maison France Services, ce lieu renforce la présence des

services publics au cœur du territoire rural, répondant ainsi aux besoins concrets des habitants.

Ce bâtiment, d'une surface totale de 1186m<sup>2</sup>, représente un investissement global de 3 092 869 € TTC, financé en partie grâce aux 200 000 € de la CCPV, aux 178 300 € de l'ARS et aux 500 000 € issus

des résultats commerciaux de l'ESAT. S'y ajoute une subvention de la Région pour les nouveaux équipements, à hauteur de 114 000 €. De plus, la Région apporte 615 000 € supplémentaires, via son plan PAIR ESS (Économie Sociale et Solidaire) et sa stratégie en faveur des centralités rurales.

Car, pour cette dernière, l'inclusion n'est pas une option, c'est un engagement. L'ESAT de Villersexel incarne « une vision d'une société plus juste, où le travail devient un levier d'émancipation, et où la ruralité rime avec solidarité et innovation sociale ». Grâce à l'engagement des équipes, des familles, des élus locaux et des partenaires associatifs, « l'Agora devient une source d'inspiration pour d'autres territoires ».

Marc Barra (CLP)